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En marcha 
las obras de 
dos aulas 
para el Félix 
Grande
EL PERIÓDICO

Ya han dado comienzo 
las obras de adecuación  
de la E scuela de 
Conductores de 
T om elloso, unas obras 
que perm itirán acoger 
dos aulas del CEIP Félix  
G rande. Con ello se 
podrán elim inar las 
aulas prefabricadas que 
llevan varios cursos 
instaladas en el centro. 
D esde el equipo de 
Gobierno están  
convencidos de que las 
obras estarán  
concluidas antes de que 
los niños reanuden sus 
clases el próxim o 9 de 
septiem bre. A  su vez, el 
centro de exám enes de 
la E scuela de 
C onductores se va a 
instalar en el hangar de 
la antigua estación  de 
ferrocarril, por lo que 
se está reubicando el 
m obiliario para que a 
partir de ahora sea allí 
donde se realicen los 
exám enes teóricos.

La consejera de Fomento mediará 
ante el Ministerio por el tren
Elena de la Cruz recibe a Inmaculada Jiménez y Pedro Ángel Jiménez - La consejera de Fomento elevará al 
Ministerio la demanda de integración ferroviaria de la comarca

La consejera flanqueada p o r los alcaldes en la reunión.

EL PERIÓDICO

La consejera de Fomento, 
Elena de la Cruz, se com pro
metió en un encuentro con 
los primeros ediles de Tom e
lloso y Argamasilla de Alba, 
Inmaculada Jim énez y Pedro 
Angel Jiménez, que tuvo lu
gar la semana pasada en To
ledo a elevar a la ministra de 
Fomento, Ana Pastor, la inte
gración ferroviaria de la co
marca. De la Cruz anunció que 
realizará una visita en las 
próximas semanas a las dos 
poblaciones para seguir re
cabando inform ación y reu
nirse con organizaciones y 
colectivos que quieren po
ner fin a la exclusión de To
melloso/Argamasilla de Alba 
de las inversiones ferrovia
rias del Plan de Infraestruc
turas, Transportes y Vivien
da del M inisterio de Fom en
to (Pitvi) para el periodo 2012- 
2024.

La consejera de Fomento 
pidió a ambos regidores que 
preparen un documento base 
que recabe la necesidad de 
contar con el ferrocarril des
de diversos puntos de vista, 
consignando el potencial que

podría tener no sólo para el 
transporte de viajeros sino 
también de mercancías, como 
alternativa sostenible, dura
dera y menos contaminante 
al transporte por carretera en 
una com arca con un gran de
sarrollo agroindustrial. La 
consejera se mostró dispues
ta a hacer entrega de ese do
cumento a la m inistra de Fo
m ento, A na Pastor, en un 
próximo encuentro cuya fe
cha está aún por determinar.

A primeros de mayo, el M i
nisterio de Fomento desesti
maba las alegaciones presen
tadas al Pitvi por los ayunta

mientos y otras organizacio
nes en favor de la integra
ción feiToviaria de la com ar
ca, aunque dejaba abierta la 
puerta a la posterior defini
ción de proyectos concretos. 
D esde en to n ces, los dos 
ayuntamientos han llevado a 
cabo diversas acciones como 
la reunión de la Comisión 
Comarcal de Seguimiento del 
Tren o la celebración de un 
Pleno en Argamasilla de Alba 
en el que se aprobó por una
nim idad la dem anda de inte
gración ferroviaria.

Los representantes munici
pales sostienen que ese po

sible nudo ferroviario situa
do entre las líneas que com u
nican el centro de la penínsu
la con Levante y Andalucía 
supone una gran oportuni
dad de desarrollo para una 
comarca de 50.000 habitan
tes que constituye el octavo 
núcleo de población de la re
gión y el tercero de la provin
cia.

N-310
Además de la integración 

ferroviaria de la comarca, Ele
na de la Cruz abordó con los 
alcaldes la cesión de la trave
sía de la carretera N -310, cuya 
titularidad corresponde tam 
bién al M inisterio de Fom en
to, al paso por ambas pobla
ciones, además de otros te
mas relacionados con los res
pectivos Planes de Ordena
ción Municipal. Al encuen
tro, ha asistió el director ge
neral de Planificación Terri
torial y Sostenibilidad de la 
Consejería de Fomento, Ja
vier Barrado, que informó a 
los regidores sobre las ven
tajas de formar a los técnicos 
municipales en la utilización 
del Sistema de Información 
Urbana (SIU).

El equipo de Gobierno dará un giro 
a la política municipal de suelo industrial
José Ángel López e Iván Rodrigo consideran esencial que el Ayuntamiento pueda gestionar directamente suelo

EL PERIÓDICO

Los concejales de U rbanis
mo, José Angel López, y de 
Promoción Económica, Iván 
Jesús Rodrigo, anunciaron 
que el equipo de Gobierno 
dará un nuevo enfoque a la 
promoción del suelo indus
trial en Tomelloso. Ambos 
ediles consideraron esencial 
que se pueda ofertar suelo 
en buenas condiciones a los 
empresarios para que de este 
modo se pueda reactivar la 
economía y el empleo.

López presentó una radio
grafía del suelo industrial en 
la ciudad. Así, se refirió al eje 
de la carretera de Argamasi
lla, donde el Ayuntamiento 
no tiene capacidad de manio
bra al ser un polígono priva
do, “hay algunas naves que 
se ofrecen a la venta y tam 

bién en alquiler, pero en el 
Ayuntamiento solo podemos 
ayudar a publicitarias a tra
vés de una página web que 
también hay que mejorar bas

tante”. En cuanto al polígo
no El Bombo, que gestiona la 
Junta de Comunidades, el 
concejal de Urbanismo expli
có que “las parcelas de este

polígono, que tiene buenos 
accesos, no están a la venta, 
se ceden en uso. Solo que
dan tres por darle una salida, 
las parcelas 8 ,21 y  34” . Para 
López el problem a de m ayor 
envergadura se produce en 
parque empresarial Los Por
tales del Sepes, “que gestio
na el M inisterio y donde te
nem os un 95% del espacio 
libre. El Ayuntamiento no fija 
los precios de este polígono, 
que son caros, y  tampoco tie
ne capacidad de negociar. 
Son precios, que como se fi
jaron en plena burbuja inm o
biliaria, están un 42%  por en
cima de la media de otros po
lígonos de la comarca, con lo 
que resulta muy difícil com 
petir” . López baraja distintas 
alternativas entre las que está 
negociar con Sepes para ba
ja r  los precios.
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